
Ratsherr Kurt Brozio – CDU-Fraktion – erklärt, dass der Beschlussvorschlag der Verwaltung nicht korrekt 
ist, da der betreffende Weg noch keinen Namen trägt, insofern auch nicht umbenannt werden kann, 
sondern benannt werden muss.  


